

El desarrollo de Crèmor se podrá ver en el Menador - El Mundo Castellón al Día - 27/02/2017

El desarrollo de Crèmor se podrá ver en el Menador

E. M. CASTELLÓN

Las maquetas de los 17 equipos de estudiantes de Arquitectura de la Universitat Politècnica de Valencia que han analizado durante este curso el barrio de Crèmor formarán parte de una exposición promovida por el Ayuntamiento de Castellón «con la voluntad de dar a conocer las ideas de estos jóvenes estudiantes sobre el desarrollo urbanístico de una zona de la ciudad durante tantos años olvidada y abandonada», según ha destacado el concejal de Ordenación del Territorio, Rafa Simó.

La exposición permitirá hacer un recorrido por la diferente visión que han plasmado los casi 200 estudiantes del Taller 1 de la Escuela de Arquitectura. El concejal ha destacado que la colaboración entre el Ayuntamiento de Castellón y la Universitat Politècnica de Valencia «nos va a permitir disponer de un banco de ideas muy potente para la transformación de un barrio clave en el futuro de la ciudad de Castellón».

Simó ha insistido en que «esta exposición de maquetas permitirá visibilizar las propuestas urbanísticas que han desarrollado los 17 equipos de futuros arquitectos, un banco de ideas que se sumará las propuestas planteadas por los vecinos y a las aportaciones de los técnicos municipales para proyectar el desarrollo pormenorizado de este ámbito, situado entre el río Seco y la estación intermodal».

Las maquetas podrán verse en el nuevo Menador Espacio Cultural, inaugurado esta pasada semana, se ha proyectado como un punto de encuentro vecinal, cultural y académico para la ciudad.